

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan Diatas, Penulis menyimpulkan mengenai rumusan masalah yang ada, antara lain sebagai berikut:

1. Peranan Intelijen Kejaksaan dalam mengungkap dugaan tindak pidana korupsi dengan melakukan serangkaian kegiatan serta operasi Intelijen dan juga melakukan penyelidikan untuk mengumpulkan data dan keterangan yang didapatkan dengan pergi langsung ke lapangan yang bergerak dari informasi dan laporan yang telah dilaporkan oleh masyarakat kepada Intelijen Kejaksaan yang nantinya dapat dijadikan suatu bukti mengenai benar atau tidaknya suatu tindak pidana korupsi tersebut telah atau memang terjadi. Dan selajutnya bukti-bukti tersebut akan diberikan kepada Pimpinan untuk pengambilan keputusan berikutnya, guna untuk memberantas kasus tindak pidana korupsi
2. Intelijen Kejaksaan juga menghadapi beberapa hambatan dalam mengungkap kasus tindak pidana korupsi, seperti permasalahan masih kurangnya Sumber Daya Manusia dari Intelijen Kejaksaan serta keterbatasan tentang anggaran dana, dimana banyak perkara yang harus diselesaikan sedangkan anggaran dana yang diberikan sangat tidak mencukupi, itulah faktor yang menghambat seksi Intelijen Kejaksaan dalam tugas pengungkapan kasus tindak pidana korupsi. Tidak bisa di pungkiri factor pendanaan ini sangat berpengaruh untuk pergerakan Intelijen Kejaksaan dalam mengungkap kasus tindak pidana korupsi, kurangnya ataupun minimnya pendanaan membuat perjalanan terhambat.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan di atas, saran yang dapat diberikan oleh penulis adalah sebagai berikut :

1. Diharapkan Intelijen Kejaksaan lebih memperhatikan lagi dalam segi Sumber Daya Manusia yang dimiliki, dengan cara melaksanakan beberapa kegiatan berupa pelatihan dasar dalam hal Intelijensi, dikarenakan masih banyak jumlah Sumber Daya Manusia yang kurang untuk menunjang kelancaran tugas dari Intelijen Kejaksaan, maka dari itu Kejaksaan Negeri Padang disarankan untuk menambah jumlah personil.
2. Untuk prasarana dan fasilitas yang mendukung penjalanan tugas Intelijen Kejaksaan Negeri padang juga harus di tingkatkan lagi untuk menunjang keefektifan penajalanan tugas Intelijen

\\